



COUPURES D'ÉLECTRICITÉ: UNE MISE EN DANGER INACCEPTABLE !!!

Le 18 février 2025, aux alentours de 8h00, une coupure d'électricité a touché l'ensemble du domaine pénitentiaire de Châteaudun. Problème majeur: le groupe électrogène n'a pas pris le relais pour garantir la continuité des services et la sécurité du personnel.

- ◆ Plus de lumière,
- ◆ Plus de cameras,
- ◆ Plus de téléphone dans les PIC des bâtiments.

Face à cette situation critique, le gradé de roulement a immédiatement bloqué les mouvements pour éviter tout incident. Conscient des risques liés à cette panne, il a également donné les clés d'intervention aux agents afin de leur permettre de débloquer certaines situations délicates en cas de nouvelle coupure.

 *Un problème non isolé !* 

Lorsque l'électricité a été rétablie, les mouvements ont repris leur cours, mais une nouvelle coupure est survenue à 11h20, en plein service des repas et sorties de promenade. Une nouvelle fois, les agents se sont retrouvés dans le noir complet, sans aucun moyen d'intervention rapide.

L'après-midi, à 13h40, la grille palière menant aux bâtiments C et D a dysfonctionné, empêchant toute ouverture ou forçage. Résultat ? Blocage des mouvements jusqu'à 14h15.

⚠ Il est inadmissible que de telles situations puissent se produire sans qu'aucune solution ne soit mise en place !

Le SPS-CEA demande une réaction immédiate de l'administration pour comprendre les causes de ces dysfonctionnements et mettre en place des solutions concrètes afin qu'une telle situation ne se reproduise plus.

Parmi les pistes à envisager :

- ✓ Une analyse approfondie des défaillances techniques rencontrées.
- ✓ Une amélioration des dispositifs de secours pour garantir une continuité des services en cas de coupure.
- ✓ La dotation d'équipements adaptés, comme des lampes torches de service pour chaque agent, afin de ne plus être laissés dans le noir total en cas d'urgence.

Le gradé de roulement a fait son maximum pour assurer la sécurité des agents, mais il est temps que l'administration prenne ses responsabilités et assure des conditions de travail dignes et sécurisées.

***Le SPS-CEA attend des réponses et des actions concrètes.
Ne laissons pas ces incidents être ignorés !***